
生保内中学校報

、 。大曲仙北中学校総合体育大会が明日から２日間にわたり実施されることになり 昨日激励会を行いました
Ｔ.Ｒさんの司会で始まった激励会は、旗手のＴ.Ｉさんを先頭に選手団が入場、生徒を代表して生徒会長

のＭ.Ｈさんが激励の言葉を述べました。また、選手紹介、主将の決意表明、各部の主将による選手宣誓が
行われ、応援活動ではエール、校歌斉唱、三三七拍子を行い全校で応援し合いました。更に、生保内小学校
の6年生も参加し、心のこもった応援をしてくれました。
校長からは 「勝っても負けても 『やり切った』という感動を共有できたという思いを胸に学校に帰っ、 、

てくることを期待する」と話しました。
〈各部主将の決意の言葉〉
□バスケットボール部主将 Ｋ.Ｒさん
私たちバスケットボール部は、周りの人たちから応援されるような

チームになることを目標にして練習に頑張ってきました。総体当日に
頑張りたいことは今までやってきた練習を信じてコートにいる５人と
ベンチにいる５人の計１０人と先生方２人と最後まで笑顔でプレーで
きるように頑張りたいです。

吹奏楽部員が１１日□ソフトテニス部主将 Ｆ.Ｋさん
と１４日に運動部の僕たちソフトテニス部は、日々練習してきたことをすべて出し切っ
練習場に行き、一人て、自分らしさがあるプレーをして、一緒に戦ってきたみんなで、最
一人にエールを送っ後まで笑顔を忘れずに頑張りたいです。そして、今まで支えてくれた
てくれました保護者の方や先生方に感謝して、個人戦と団体戦で、どちらも全県大

会出場を目指して頑張ってきます。

□野球部主将 Ｏ.Ｈさん
僕たち野球部は、春季大会後に単独チームとなり部員１１人と少数

ながらも総体に向け練習してきました。試合で出てくるチームの課題
を確認し、その課題を改善するために３年生を中心に練習メニューを
話し合い自分たちでチームをつくれるよう取り組んできました。総体

美術部員が応援ポスターを作成しました本番では、どんな状況になってもチームメイトを最後まで信じ、今ま
で練習してきたことを最大限に発揮し、勝利を目指して頑張りたい
です。

□剣道部主将 Ｈ.Ｒさん
私は、秋から春まで先生と頑張ってきました。先生は、私一人でも

一生懸命指導して下さいました。春になり部員もたくさん増えて、と
ても楽しくなりました。自分が剣道をはじめた頃の楽しさを思い出し
ました。この仲間とともに、勝利を分かち合いたいです。生保内中剣

選手団入場 生徒会長激励の言葉道部は、優勝を目指して、皆で力を合わせて頑張ります。応援よろし
くお願いします。

□バレーボール部主将 Ｔ.Ｙさん
私たちバレーボール部はＩ先生、Ｓ先生のご指導の下日々練習を頑

張ってきました。今回は１回戦太田中学校と戦ってきます。私達より
強い学校ですが、何があっても最後まであきらめず、みんなで励まし
合いながら、最後まで正々堂々戦いたいと思います。今まで支えてく
れた保護者の方々、バレーボールの楽しさを教えてくれた先生方への

選手宣誓 生小６年生の応援恩を忘れずに私たちにできる全力のプレーをしてきます。応援よろし
くお願いします。

□バドミントン Ｋ.Ｓさん
私たちは、これまで一生懸命練習してきました。今までやってきた

練習を生かして、試合では足を止めずに全力でシャトルを追い、一本
一本集中して悔いの残らない試合をしてきます。練習や大会の送迎な
どをしてくれた保護者や指導してくださったコーチに感謝の気持ちを

全校応援忘れず、二人でベスト４を目標に全力でプレーしてきます。
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